



# ACADÉMIE DE STRASBOURG

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

-----

### **Le point de l'académie de Strasbourg à propos de l'évolution de la section internationale allemande en un nouveau cursus franco-allemand**

Vendredi 4 février 2022

-----

À partir de la rentrée 2022, la section internationale allemande de primaire de l'école du Conseil des XV à Strasbourg fera progressivement place à un modèle pédagogique novateur adapté aux profils des élèves.

Ce passage progressif en cursus franco-allemand s'est fait en lien avec l'ouverture du lycée franco-allemand au collège Vauban à la rentrée scolaire 2021. Cette évolution est issue d'une large concertation engagée dès février 2021 avec les fédérations de parents d'élèves donnant lieu à des publications régulières, notamment sur le site de l'APELEVIS (*association des parents d'élèves des établissements à vocation internationale de l'académie de Strasbourg*). Ce modèle pédagogique ambitieux et exigeant propose un apprentissage de l'allemand et du français avec un enseignement de toutes les matières dans ces deux langues, à raison de 12 heures hebdomadaires chacune, dont 4 heures encadrées par deux professeurs en co-intervention. La qualité de l'apprentissage langagier dans ce cursus franco-allemand sera garantie par l'intervention de locuteurs natifs.

À l'école élémentaire Schuman de Strasbourg, les élèves actuellement en section internationale allemande auront le choix de continuer leur parcours en section internationale ou rejoindre le cursus franco-allemand de l'école du Conseil des XV.

Madame la rectrice se propose de recevoir prochainement les parents d'élèves afin d'expliquer les contours et les ambitions de ce nouveau cursus franco-allemand.

## CONTACT

Cellule communication  
Rectorat de l'académie de Strasbourg  
+33 (0)3 88 23 38 48  
[ce.communication@ac-strasbourg.fr](mailto:ce.communication@ac-strasbourg.fr)